

Blasmusikpreis

des Landes Südtirol 2025
Abgabetermin!

<https://vsm.bz.it>



„Let's Dance“ in Klausen

Die Bürgerkapelle Klausen begeistert mit
inspirierender Ballnacht



Die Bürgerkapelle Klausen kann mit „Let's Dance Klausen“ einen großen Erfolg verbuchen.

Fotos: BK Klausen



**BÜRGERKAPELLE
KLAUSEN**
SÜDTIROL
GEGRÜNDET 1829

Das diesjährige Cäcilienkonzert, das zum ersten Mal als festliches Ballkonzert unter dem Motto „Let's Dance Klausen“ stattfand, war ein überwältigender Erfolg für die Bürgerkapelle Klausen.

Rund 600 Gäste füllten die neue Turnhalle der Mittelschule, und die Begeisterung war vom ersten Moment an spürbar. Das vielseitige Programm bot den Gästen eine inspirierende Mischung aus klassischer Blasmusik und modernen Showelementen.

Besonders gelungen waren Tanzeinlagen zweier Gruppen aus den eigenen Reihen der Bürgerkapelle, die den Abend auf kreative Weise bereicherten. Die mitreißende Rumba, die elegante Poledance-Nummer und die temperamentvolle Darbietung der Dragqueens zu „I Am What I Am“ sorgten für echte Höhepunkte und großen Applaus. Auch die leidenschaftliche Tango-Interpretation und eine kraftvolle Performance zu „Purple Rain“ fesselten das Publikum. Nach dem Konzert sorgte die Band DIN-A3 aus Nordtirol für eine ausgelassene Ballnacht, die bis in die frühen Morgenstunden

andauerte. Das Publikum tanzte und feierte bis zuletzt – ein klares Zeichen dafür, dass der Abend ein voller Erfolg war. Ein ganz besonderer Höhepunkt war die Anwesenheit des Ehrengastes Christoph Walter, einem hochgeschätzten Komponisten und Freund der Bürgerkapelle, der auch das weltberühmte Basel Tattoo-Festival musikalisch leitet. Er lobte die leben-

dige und moderne Darbietung der Kapelle und die harmonische Verbindung von traditioneller Blasmusik und modernen Showelementen.

Für die Bürgerkapelle Klausen war „Let's Dance Klausen“ jedenfalls ein Abend voller Freude, Gemeinschaft und musikalischer Leidenschaft.

Anna Felderer

